

Betrifft: Überprüfung Ersatzstellplätze für aufgelassene Stellplätze in der Schelleingasse

Die unterzeichnenden Bezirksräte Dipl.-Ing. Johann Grubmüller und Mag. Johannes Pasquali der ÖVP Wieden stellen in der Bezirksvertretungssitzung vom 23. Juni 2022 gem. § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

ANTRAG

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die amtsführende Stadträtin Mag.^a Ulli Sima möge die Magistratsabteilung 28 – Straßenverwaltung und Straßenbau mit einer Überprüfung beauftragen, wo Ersatzstellplätze für die im Zuge der Umgestaltung der Schelleingasse zwischen Blechturmstraße und Südtirolerplatz verloren gegangenen Stellplätze, wieder hergestellt werden können. Das Ergebnis soll der Frau Bezirksvorsteherin zur weiteren Behandlung in der Verkehrs- und Planungskommission vorgelegt werden.

Begründung

Bei der Umgestaltung der Schelleingasse zwischen Blechturmstraße und Südtirolerplatz werden massiv KFZ Stellplätze reduziert. Deshalb ist es notwendig diese verloren gegangen Stellplätze in der Umgebung neu zu errichten, möglicherweise mittels einer Parkgarage/Volksgarage. Diese Maßnahme steigert auch die Lebensqualität der Anrainerinnen und Anrainer, da der Parkplatzsuchverkehr minimiert wird und es zu weniger Lärm- und Umweltbelastungen kommt.